

# **PENGARUH BUDAYA SEKOLAH, KOMPETENSI DAN KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH TERHADAP KINERJA GURU PADA SD KANISIUS KOTA YOGYAKARTA**

## **ABSTRAK**

**Margaretha Vebrenia Babo**

**241170012**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh budaya sekolah, kompetensi dan kepemimpinan Kepala Sekolah terhadap kinerja Guru pada SD Kanisius Kota Yogyakarta. Populasi pada penelitian ini adalah guru SD Kanisius Kota Yogyakarta yang berjumlah 76 orang dengan teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *probability sampling*. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif dan analisis regresi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, terdapat pengaruh yang positif dan signifikan dari budaya sekolah terhadap kinerja guru SD Kanisius Kota Yogyakarta. *Kedua*, terdapat pengaruh yang positif dan signifikan dari kompetensi terhadap kinerja guru SD Kanisius Kota Yogyakarta. *Ketiga*, terdapat pengaruh yang positif dan signifikan dari kepemimpinan kepala sekolah terhadap kinerja guru SD Kanisius Kota Yogyakarta. *Keempat*, terdapat pengaruh yang positif dan signifikan dari budaya sekolah, kompetensi, dan kepemimpinan kepala sekolah terhadap kinerja guru SD Kanisius Kota Yogyakarta. *Kelima*, Variabel kompetensi memberikan pengaruh terbesar.

Hasil penelitian membuktikan bahwa kompetensi profesional guru SD Kanisius Kota Yogyakarta memiliki rerata paling rendah dari ketiga kompetensi lainnya. Artinya, guru SD Kanisius Kota Yogyakarta harus lebih mengoptimalkan kemampuannya dalam menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu, menguasai standar kompetensi dan kompetensi dasar mata pelajaran /bidang pengembangan yang diampu, mengembangkan materi pembelajaran yang diampu secara kreatif, mengembangkan keprofesionalan secara berkelanjutan dengan melakukan tindakan reflektif, dan memanfaatkan teknologi informasi dan komunikasi untuk berkomunikasi dan mengembangkan diri.

**Kata kunci:** Budaya Sekolah, Kompetensi, Kepemimpinan Kepala Sekolah, Kinerja Guru